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JWFは西日本区維持・存続のための大切な基金です。
ワイズ活動を通じて得られる多くの喜び・感謝を、献金の形で捧げましょう。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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　委員も含め初めてのファンド委員長を倉見会長より任命頂きました。
　口では目標はあくまで目標と言いつつも、プレッシャーは正直あり、何としてもクリアしたいと思いつつ右往左往
していた数か月でした。委員会の皆さまのご指導によって何とか務めている状況です。
　皆さまのご協力のおかげにて、恒例のじゃがいもファンドはなんとか昨年とほぼ同等のご注文をいただくことが出
来ましたが、全体目標額にはほど遠く達成には多くの企画が必要となりそうです。
　望みを掛けている企画は、都度オークションです。
　これは、一年を通してオークション品の募集を行い、３月のファンド例会とのバランスを取りながら、消費期限間
近な品などを中心としたミニオークションです。
　◦使っていないけど、捨てるには忍びないお品
　◦消費期限が近づいているお品
　◦お中元やお歳暮で消費しきれない、使わないお品
　◦ふるさと納税返礼品で消費しきれないお品
などなど、お家や事務所に眠っていませんか？
　３月のファンドオークション例会もですが、オークション品の提供をよろしくお願いします。まずは、写真又は動
画を左近までお願い出来たらと思います。
　今回、ヘッド記事を書くにあたり過去の委員長さんはどんなことを考えておられたかブリテンを遡りました。
　『ファンドが「売る人」でメンバーが「買う人」でなく、メンバー全員が「売る人」になることによって我々の活動を知っ
てもらう世に知らしめることも大切なファンド事業である。』
　どなたとは書きませんが流石だなと思いました。クラブ外の方へも自信をもってお薦めいただける企画を考えない
とと、今更ながら思案しております。
　最後になりましたが、メンバーの皆様には、ファンド事業に多大なご協力を頂き、本当にありがとうございます。
この場をお借りして、御礼申し上げますと共に、残り上半期そして下半期もどうぞよろしくお願いします。

解　説　金や銀を精錬するのに銀にはるつぼを使い、金は炉を用いて純度を高める。人は称賛によって試される。人は称賛
によって試されるとは、いろいろ考えさせられる言葉です。人から称賛されて伸びる人もいるでしょうし、称賛されて慢
心し、もしくは傲慢になる人もいるでしょう。
ここで称賛が試練であれば私たちにとっては判りやすく納得しやすいでしょう。しかし、本当にその人の心の底が試され
るのは試練ではなく称賛の方なのかもしれません。

銀にはるつぼ、金には炉。人は称賛によって試される。
旧約聖書　箴言 27 章 21 節

BF（ビルディングフェローシップ）の意味を理解し、国際奉仕団体のメンバーと
して、この基金の充実と活用に貢献しましょう。
古切手を集め、皆で一緒に作業して交流を深めましょう。

小田哲也　国際 ･交流事業主任（福岡中央クラブ）
10月 ＢＦ

ファンド委員長に就任して
ファンド事業委員長　左　近　宏　崇
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京都部部会に参加して
会　長　倉　見　直　樹

　９月３日（土）、京都部部会が開催されました。準備期間は約
１年以上かけての大プロジェクトです。
　京都部をはじめ全国津々浦々からワイズメンが集まります。
実行委員会を重ね、部会が近づくと同時にコロナウイルスの感
染が急拡大し、悩ましい日々が続きました。石倉部長、山田実
行委員長を筆頭にみんなが悩ましい日々を過ごしたのだと思い
ます。
　コロナ前とほぼ変わらない設えで開催して本当によかった。
参加してくださったワイズの皆様の表情からそう感じることが
できました。
　部会は式典、YYYフォーラム、懇親会の３部構成。式典で
はオープニングムービーがちゃんと流れ、ほっとしたのも束の
間、石倉部長の開会挨拶、バナーセレモニーと続きます。
　バナーセレモニーでは各クラブの会長がバナーを掲げ堂々と
登壇し部長とグータッチ。
　待機場からだったので各会長の表情までは見えませんでした
が、皆、いい顔をしていたのだと思います。来賓の方々の挨拶、
紹介、表彰と緊張感高い時間が続きます。
　今回式典での司会は田中由紀メネットと入会１年目の野口ワ
イズ。二人ともかなりのプレッシャーを感じていたと思います
が実に堂々とした司会ぶりで感心いたしました。
　２部はYYYフォーラム。宮﨑Yサ主査の進行でリーダー
OB・OGの卒業後の活躍を語って頂きました。「緊張して話せ
るか不安です」と言っていた元リーダー、本番では流暢に話さ
れていました。流暢すぎたのか準備されていたテーマができな
いほどでした。
　さすがYMCAリーダー、しっかりされていました。現役の
リーダーの方々もさぞかし心強かったのではないでしょうか？
　懇親会は私にとっては部会で一番の大仕事、会長挨拶があり
ます。緊張でそわそわする中、その時はあっという間に訪れま
した。決めていたことは感謝の思いを伝えること、短く、でき
れば一笑いでした。なんとか無事に終わり、肩の荷が下りまし
た。
　準備期間、リハーサル、本番を通してキャピタルクラブの凄
さとこのクラブに入会して本当によかったと思える一日でし
た。キャピタルクラブの皆様、ありがとうございます！

「メンバーゲストが 21 名！」
ドライバー事業委員長　大　門　和　彦

　９月第二例会は、50 名を超える例会となりました。メンバー
ゲストは何と、21 名！　当クラブ始まって以来の出来だと思
います。実は最近のキャピタルの在籍者数は 30 人前後で推移
しており、事あるごとにメンバー増強の必要性を肌で感じるこ
とが多くなりました。毎年、主題にはメンバー増強を掲げては
いるものの成果は出ていないのが現状です。
　このままではキャピタルクラブは衰退してしまう。そんな中
で「危機意識をもって例会を運営する」という強い気持ちでド
ライバー委員長をやってます。ゲストをお誘いしやすい例会を
企画する事が重要な役割だと思っています。今回は、当クラブ
での卓話は３回目となる、NPO法人ベースボールスピリッツ
理事長の奥村幸治様にお越し頂き話をして頂きました。参加さ
れたゲストの方もメンバーも奥村様の話に引き込まれ、会場内
は「シ～ン」と静まり返ってました。終了後には「ほんといい
話が聞けた」「また聞きたい」等の意見を頂き企画した者とし
てはホッとしました。―やはり奥村様は外しません！　頼り
になります―
　この熱い気持ちが、冷めないうちに入会へと誘導したいもの
です。EMC委員長宜しくお願いします。この勢いのまま次回
のメンバー増強例会は 11 月 22 日です。皆様のサポートを宜し
くお願いします。

京都部メネットの集い
京都部メネット代表　八　木　未　穂

　９月３日（土）、京都部メネットの集いが開催されました。
　皆さまのお声掛けとご協力をいただき、前日の時点で 38 名
の方がご登録を、そして当日には合わせて９つのクラブから
40 名の方にご参加いただきました。
　会は、石倉京都部部長の挨拶で和やかに始まりました。ご来
賓の田上理事にご挨拶を頂き、西日本区メネット委員会の吉本
代表から今期のメネット活動についてお話を頂きました。今期
は国内プロジェクトを行わず、国際プロジェクトを行っていく
とのことでした。続いて、例会などでもいつもお世話になって
いるウェスティン都ホテル京都料飲部宴会サービスキャプテン
の川筋様に、エレガントマナー講座を行っていただきました。

美味しいアフタヌーンティーセットを頂きながら、知っている
ようで知らないマナーの意味や紅茶の歴史などを知ることが出
来ました。今後の例会でも役に立ちそうです。
　最後に、石倉博子メネット会長のご挨拶と閉会の点鐘で無事
に会を終えることができました。短い時間ではありましたが、
素敵な時間を持つことができホッとしております。企画段階か
ら当日の配席にいたるまで、皆さまのご協力をいただき感謝申
し上げます。本当にありがとうございました。

９月第二例会
2022年９月20日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

９月第一例会
2022年９月３日（土）16:00～20:00　ウェスティン都ホテル京都
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京都部部会を終えて
京都部部会実行委員長　山　田　隆　之

　キャピタルクラブメンバー、メネットのご協力を得て、第
27 回京都部部会を盛大に開催し、無事に終えることができ大
変感謝しております。
　半年前から準備を始め、最初の頃はコロナもかなり終息し、
今まで通りの握手ができる賑やかな部会を目指して準備を進め
てまいりましたが、直前になり第７波が猛威を振るい、開催す
るか否か、オンラインによる開催にするか、食事・アルコール
を無しにするか、直前まで悩みましたが、皆様のご理解・ご協
力を得て、通常通りのスタイルで開催することができました。
　今回の京都部部会は石倉部長の主題である「United by 
YMCA　～ YMCAで、ひとつになる～」にテーマをしぼり、
YMCAのリーダー、YYYフォーラムを見つめ直すことにしま

石　倉　　　尚
　多くの登録、素晴らしい会場設営、粛々と進む式典、やりた
かったYYYフォーラム、多くの語らい、部長冥利に尽きます。
皆様の知恵と思いやりに感謝。ありがとう！

石　村　吉　宏
　部会で生き生きと動く若いメンバーをみて、あんな役もした
なと思い、キャピタルクラブの経験が受け継がれている事を大
変嬉しく思いました。

大　山　孜　郎
　YYYフォーラムでのリーダー卒業生の【リーダーをしてい
てよかった７つの話】は非常に感動しました。倉見会長の主題
『YMCAと共に』と石倉部長の主題『YMCAでひとつになる』
に相応しい内容でした。

金　原　弘　明
　とてもキャピタルらしい部会で良かったです。
　京都部役員としても感謝です。ありがとうございました。

亀　井　久　照
　キャピタルらしい部会が出来て良かったです。
　特に、YYYフォーラムで卒業した立派なリーダーの姿が見
られて嬉しかったです。皆さんお疲れ様でした。

香　山　章　治
　第１部式典、第２部YYYフォーラム、第３部懇親会最高で
した !!　メンバー全員で作り上げた、キャピタルカラーのすば
らしい部会でした。キャピタルクラブのメンバーでよかった !!

倉　見　直　樹
　準備期間から本番まで本当に皆様ありがとうございます！
　約 400 人ものご参加を頂けたのはキャピタルクラブへの信頼
があるからこそだと思います。

黒　木　宏　知
　無事に開催できて良かったです。ビール飲みながらの懇親会
の司会も楽しかったです。
　懇親会委員長からの個別打ち上げのお誘いを楽しみに待って
います。

左　近　宏　崇
　無事に終われてホッとしました。担当外の事は想像するしか
ありませんが、色んな事を解決しながらだったのかなと思いま

す。皆さまお疲れ様でした、有難うございました。

瀬　本　純　夫
　京都部部会、キャピタルクラブがホストとして部会を開催
するのは仁科さんが部長だった 2003 年以来となりますが、今
回も素晴らしい会だったと思います。石倉部長を始め部会に関
わった皆様お疲れ様でした。そして、楽しかったです。

大　門　和　彦
　部会の懇親会では、メンバーの協力もあり無事に終える事が
出来ました。参加者からもキャピタルらしいとの声を頂きホッ
としています。有難うございました。

田　中　雅　博
　第８回以来、久しぶりにキャピタルがホストをした京都部部
会。前回は会長として、そして今回は京都部書記として壇上に
上がれて感無量です。その分あまりお手伝いは出来ていません
が……。皆様ありがとうございました。感謝。

田　中　升　啓
　BGMがビシッと決まった時、PA室でウェスティンの音楽・
照明担当の方たちと大盛り上がりでした！　楽しかったです！

椿　森　昌　史
　京都部会お疲れ様でした！
　メンバー全員が心を一つにして取組み、成功に導くキャピタ
ルクラブは最高です！

苗　村　昌　碁
　先日の京都部部会、皆様大変お疲れさまでした。ホストクラ
ブとして準備に会議にと多忙の中メンバーが一丸となっての活
動が大成功に終わった時は心から感動しました。他クラブから
も称賛の声が聞けて嬉しかったです。まだまだこれから様々な
事業にクラブメンバーが一丸となって頑張っていきましょう！

西　川　欽　一
　広報・渉外委員長を務めましたが、「登録したのに名簿に記
載がない」と受付でパニックになる夢を見ました。
　でも、実際には何事もなく楽しく充実した部会でした。

仁　科　保　雄
　キャピタルの真髄
　キャピタルらしい部会の内容に感激いたしました。石倉部長
をはじめ役員の皆様クラブの皆さんご苦労様でした。

した。リトセンワーク等と合同で開催されていることが多かっ
たYYYフォーラムを京都部部会のメインとして開催し、リー
ダーOB・OGにスポットを当て、社会人になられたリーダー
の仕事や生活を発表して頂くことにしました。リーダー時代に
培われた知識をどのように生かされているかを知り、ワイズメ
ンがどのようにリーダーに協力していくべきかを学びたいと考
え企画しました。
　私事になりますが、2008 年に京都部地域奉仕・環境事業主
査をさせて頂いて以来の大役を仰せつかり、プレッシャーと闘
いながら部会を迎えましたが、大役を終えた後はいつも‘キャ
ピタルクラブメンバーで良かった’と感じます。
　この素晴らしいクラブを持続していくためにも、今期は石倉
部長、倉見会長への協力でクラブが纏まり、会員増強などを積
極的に行い、キャピタルクラブが発展できる年度にしていきた
いと思います。

　参加者　京都部部会　384 名　　メネットの集い　40 名

京都部部会に一言ニコニコ
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野　口　晋　司
　式典の司会を務めました。石倉部長の晴れ舞台にトチる訳に
もいきませんので、プロの司会者に特訓を受けたのですが、い
かがでしたでしょうか？

幡　南　　　進
　大成功！　キャピタルクラブの底力を感じました。
　皆様。お疲れさまでした。また一つ記憶に残りました。
　ありがとうございました。

藤　野　　　篤
　準備は大変で本番は胸にポインターが当たっているつもりで
望みました。無事終了し、三次会を経て気が張ってるのが解放
されず、眠れる獅子様のタクシーをお見送りし一人四次会へ。
翌朝、仕事へ行くも眠くもなく。しかし、その次の日は昼寝を
しても猛烈に眠かったです。とても良い部会でした！　皆様お
疲れ様でした、ありがとうございました。

宮　﨑　順　巳
　YYYフォーラム以前、以後でこんなにも気持ちが変わるん
だと思いました。
　食事の前でよかったです。本当に素晴らしい京都部部会だっ
たと思います。

森　　　繁　樹
　たいへん素晴らしく、京都部部会が成功裡に終わりました。
　山田隆之実行委員長を始め、各委員長、皆々様たいへんお疲
れ様でした。思い出に残る京都部部会でした。
　財務・会計担当の私は、まだ仕事が残っております。決算、
支払い、精算です。山田隆之実行委員長より、「どうなってい
ますか？」の確認の電話が入っております。月末で本業の決算
と重なっております。頑張りまーす。

八　木　悠　祐
　皆さま、本当にお疲れさまでした !!
　全メンバーが関わり、自分の役割を把握し創り上げた素晴ら

しい部会だったと思います。
　また良い思い出ができました。ほんとうに有難うございまし
た。

山　口　雅　也
　初めての総務委員会でしたが、最初は「余裕」、直前は「全集中」
の日々でした。
　無事に部会がそのまんま開催できてよかったです。

山　田　隆　之
　キャピタルクラブの皆様、第 27 回京都部部会の開催にあた
り、多大なご尽力を頂き本当に感謝しております。キャピタル
クラブメンバーのすばらしさを再認識しました！

吉　井　崇　人
　久しぶりに京都キャピタルクラブの活動に少しではあります
が参加させて頂き、流石のメリハリのある部会、ワイメンズク
ラブのリードオフクラブです。
　他クラブにも当然刺激になったで事でしょうね。
　個人的にも凄く刺激を受け仕事や生活の中でも生かしていき
たいと思います。
　やっぱり、ピッ！　としますよね。体の中の何かが。

渡　邉　え　み
　大変楽しかったです。まわりが温かいので、のびのびさせて
いただきました。皆様に感謝します。ありがとうございました。

岡　本　　　都
　京都部部会が落ち着いた雰囲気のうちに行なわれ、「良い部
会でしたね !!」というお言葉を沢山いただき、キャピタルクラ
ブを誇らしく思いました。

山　口　弘　子
　メネットの集いに出席した後、部会の受付を終え瑞穂の間へ。
　開催にも苦慮されたと思いますが、粛々と執り行われ本当に
良かったです。Thank you all for your hard work.
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チャリティーラン、延期です
会　計　田　中　升　啓

　９月19日（祝）に嵐山東公園にて開催予定でした、第 16回イン
ターナショナル・チャリティーランは、台風 14 号の接近に伴い、
残念ながら延期となりました。３年ぶりの開催という事で、宮
﨑Yサ主査と藤野Yサ委員長共に力を入れておられたので、と
ても残念です！　ただいま12月開催で調整されているようです
ので、またメンバーで盛り上げていきましょう！

YYYフォーラムについて
京都部YMCAサービス・ユース事業主査　宮　﨑　順　巳

　９月３日（土）、ウェスティン都ホテル京都で開催された京都
部部会、その中でYYYフォーラムを任せていただきました。
以前から何度も打合せを重ねて、ZOOMミーティングをして
きたので、中村さん、リーダーOB・OGの皆様に繋ぐことが
できれば必ずうまくいくと自信はありました。ですが、キャピ
タルクラブメンバー全員が真剣に取り組んできた京都部部会。
私さえ失敗しなければ必ずうまくいくということが、私にとっ
ては不安に繋がっていました。
　YYYフォーラムが始まってから、舞台上で最後の言葉はど
んなことを話そうと考えていましたが、途中から舞台の上にい
る中村さん、リーダーOB・OGの過去のお話しを聞いて、現
在の姿を見ているとなんと素晴らしい方々が集まってくれたの
だろうと感動してしまい、それどころでは無くなってしまいま
した。舞台に上がっても落ち着いて楽しめたのは本当に皆様の
おかげでした。終わってから石倉さん、山田さん、香山さん、
そしてキャピタルクラブの皆様からよかったと言っていただけ
て、うまくいったんだなと実感することができました。食事も
味わうことができました。
　石倉さん、山田さん、香山さん、最初の打合せから最後まで
お付き合いいただきまして、本当にありがとうございました。

YYYフォーラム　参加リーダーからの感想
中　村　彰　利
　現役リーダーからOB･OGへ目を向けられた今回の企画、さ
すがキャピタルクラブ！　と感じました。度重なる打ち合わせ
と綿密なシミュレーションから、フォーラム成功への思いの強
さに胸を打たれました。私にとっても大変貴重な経験をさせて
いただきました。心から感謝申し上げます。

和　泉　圭　悟
　４年間活動に関わってきた者として、お話いただいたYMCA
の経験に共感する部分も多く、社会で活かされている経験を聞
いて自信になりました。普段活動を共にしている仲間にも伝え
ようと思います。大人になってもこのような場で交流ができる
場所があるのが素敵だと感じました。

松　尾　夏　那
　ワイズメンズクラブの皆様と、Y's の活動やYMCAの現状、
そして未来について語り合った時間は、とても有意義なもので
した。今後の活動についてお話しした際には、「よし、やろう！」
「一緒に頑張ろう！」と、力強く応えてくださいました。今後
も皆様と共に、子どもたちのために尽力していきます。

青　山　倖　千
　ワイズメンズクラブの皆様の繋がりをみて、こうして一つの
物事に全力で取り組んでおられる姿が非常に素敵だと感じまし
た。私たちも、子どもたちに「このキャンプに参加して楽しかっ
た」「また参加したい」と思ってもらえるようなキャンプを作
り上げるために、これからも精一杯努力します。

白　石　萌　笑
　普段自分たちが行なっている活動は、ワイズメンズクラブの
多くの方の支えがあって成り立っているという事を改めて感じ
ました。皆様の強い熱意を肌で感じ、私たちもそれに応えられ
るようなボランティアリーダーになれるようになりたいと思い
ました。

斉　藤　愛　佳
　大変貴重な体験をさせていただきました。まだまだ未熟な私
ですが、活動を支援してくださっている皆様や今まで頑張って
こられた先輩方がいらっしゃるという事を心強く思い、これか
らの活動をより一層頑張っていきたいと感じました。

野　崎　　　葵
　YMCA に入ったばかりで分からないことが多い私です
が、とても貴重なお話を聞くことができ、これからより一層
YMCAの活動に尽力して参りたいと思いました。YMCAの活
動を通して自分自身の成長に繋げていきたいです。

角　樋　　　彩
　私たちの活動を支援してくださっているワイズメンズクラブ
の皆様や先輩リーダーの方々のお話を聞くことができ、より一
層今後の活動を頑張りたいと感じました。貴重な体験をさせて
いただきありがとうございました。

佐　藤　凪　沙
　ワイズメンズクラブの皆様との交流や、OB・OGの体験談
を聞くことができた時間はとても貴重で、有意義なものになり
ました。私はまだYMCAに入って数ヶ月しか経っていません
が、今回のことを思い出し、これからの活動に活かしていきた
いと思います。本当にありがとうございました。

評議会に参加して
会　長　倉　見　直　樹

　部会前の午前中、京都部の役員、各クラブの会長が一同に会
しました。
　各クラブの会長に２ヶ月を経ての感想をテーマに話す機会を
与えて頂きました。
　それぞれ手探り状態であったり、難しさを感じられていたり、
好きにやらせてもらっていますと様々でした。さて、自分はど
うなのだろう？　と考えましたがやれることを一生懸命、丁寧
にやっていくしかないと改めて決めた時間でした。



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

９月報告

編集後記
　京都部部会を無事開催することができ、キャピタルクラブメ
ンバーの皆さんもホッと胸をなでおろしておられると思います。
今号はその部会の特集記事を組むことができました。また、納
涼例会で行う予定だった全員ニコニコを京都部部会の感想とい
う形でブリテン誌面に掲載できました。楽しい写真を沢山掲載
するつもりでしたが、誌面の関係で思っていたよりも写真が小
さくなってしまいましたが、HPのアルバムに沢山アップしてい
ますので是非ご覧ください。

広報・ブリテン事業委員長　西川欽一

在籍者数　　　28名
第一例会　　　28名
第二例会　　　26名
出 席 率　　100%

切　　手　　620g
切手累計　　620g
現金累計　　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　10,000円
EF・JWF累計　10,000円

第一例会　　6,000円
第二例会　　3,000円
累　　計　37,000円

マンゴーファンド　35,060円
ぶどうファンド　8,560円
累　　計　　135,643円

献血　0名
累計　0名　　0cc

第一例会　　　　0円
第二例会　　3,374円
今 期 計　　8,896円
累　　計　322,331円

第一例会　　　　0円
第二例会　　3,862円
今期累計　　8,620円

《報告事項》
〈西日本区・京都部報告〉　
10月３日（月）ワイズデー実行委員会
10月30日（日）京都部ワイズデー
11月19日（土）京都ブラックワイズメンズクラブチャーターナイト
他部の部会の参加状況の報告
他クラブ周年例会の参加状況の報告
ワイズメンズクラブ国際 100 周年記念祝会延期　３月10日～12日

〈YMCA報告〉　
第 16 回インターナショナルチャリティーラン　延期

12月11日で検討中
〈三役会報告〉　
・YMCA維持会費の受付　10 月例会にて
・京都部部会打ち上げ　日程調整中
・岡本さん預り金の運用について
・ベテスダの家中西所長より礼状届く

〈各事業委員会報告〉　
・YMCAサービス・ユース事業委員会　チャリティーラン延期
により、わんぱくチャレンジと同日開催　人手が必要／GSS、
ユースコンボケーションの送金の件／各種募金報告
・地域奉仕・環境事業委員会　ふれあい広場実施支援の件続報
／ワイズデーブース内容について／TOF例会続報／ふかく
さこども食堂の件／AIDS 文化フォーラムの件
・ドライバー事業委員会　９月例会の振返り／ニコニコの件／
ウエストクラブ合同例会内容の件／ 11 月例会内容について
・交流事業委員会　ワイズ 100 周年台湾延期日程の件、卒業祝
会と重なる
・ファンド事業委員会　実施済みファンド報告／キャピタル
パーカー／ジャガイモファンド受注状況と受け渡し日程 10
月15日で確定／合同委員会日程
・広報・ブリテン事業委員会　10 月号・11 月号原稿依頼・入
稿状況報告／ブリテン製作依頼先の変更について
・EMC事業委員会　10 月第二 EMC例会の企画内容続報／出
欠、出席率報告／EMC旅行の件／忘年会日程：12月26日（月）
を軸に検討

〈審議事項〉　
・ 10 月第一例会会場を葵殿に変更の件　承認

第12回AIDS文化フォーラム in 京都
AIDS 文化ファーラムは、「エイズ問題の啓発」「多様
性を理解し、異なった意見や考え方を大切にして、性
と文化、性教育、性のあり方等を考える機会とする。」
「エイズは日本超え地球規模の問題であり、ともに考
え問題を分かち合い、ともに生きる世界の実現に努め
る。」「HIV の陽性者の支援・交流の機会とする。」「差
別や偏見をなくし、人権を大切にするよう努める。」
などを目的として毎年開催されています。昨年、一昨
年はコロナ禍の影響でWEB開催となりましたが、今
年は 10月８日（土）、10月９日（日）に龍谷大学深草キャ
ンパス和顔館で開催されます（現地開催、一部ライブ
配信予定）。

10月 15日開催　森のハロウィン！
リトセンの森でこの秋、子どもたちと不思議な夜を過
ごしませんか？
街灯りと雑踏のハロウィンとはひと味ちがう、森のハ
ロウィン！木々の妖精たちが集ってくるかも？
日　時：10月15日（土）17:00 ～ 20:00 頃
場　所：京都YMCAリトリートセンター
参加費：中学生以上 3,000 円・小学生 1,500 円・
　　　　幼児（３歳以上）1,000 円

YMCAインターナショナル・チャリティーラン
９月19日（祝）に３年ぶりに開催される予定だった
YMCAインターナショナル・チャリティーランは台風
接近のために延期となりましたが、12 月には開催でき
るよう準備を進めておられるようです。
出場・協賛（協賛１口／個人５千円・法人１万円）・
賞品等の物品寄贈・運営協力などの協力を募っていま
すので是非協力をお願い致します。

YMCA保育園　山下園長先生からのお願い
物資の支援といたしましては聖書絵本全 36 巻を求め
ています。是非ご協力をお願い致します。園児の遠足
にご一緒していただけるとありがたいです。
◦10月６日（木）　芋ほり遠足
　寺田観光農園（年長組は電車と歩きです）こちらの引率
◦11月９日（水）　２歳児親子遠足
　リトセン／カレーライス作り

メ　　ン　黒木宏和　10月９日　　田中雅博　10月13日
　　　　　内廣　健　10月19日
メネット　亀井三千代　10月２日　　岡本　都　10月17日
　　　　　大門洋子　10月17日　　石倉博子　10月19日
コメット　吉井　禄　10月４日　　田中隆之祐　10月20日

山口　雅也・重子　ご夫妻　10月３日
志田　育夫・千鶴　ご夫妻　10月８日
石倉　　尚・博子　ご夫妻　10月12日

HAPPY BIRTHDAY

2022年９月27日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第３回　役員会議事録

HAPPY ANNIVERSARY

YMCA NEWS


